

ANI socializó proyecto de ampliación del Aeropuerto Rafael Núñez de Cartagena



- Durante el 2016 el Aeropuerto movilizó 4.422.105 pasajeros, lo que representó un crecimiento del 12% con respecto a 2015.
- El proyecto, que no requiere inversión del Estado por ser una APP de iniciativa Privada, tiene como objeto la estructuración, diseño, construcción, mantenimiento y operación de la ampliación del Aeropuerto.

Cartagena, 28 de abril de 2017. – La Agencia Nacional de Infraestructura y la Estructura Plural ‘Aeropuerto de Cartagena’, socializaron en audiencia pública, en Cartagena, el proyecto de iniciativa privada para la ampliación y modernización del Aeropuerto Internacional Rafael Núñez.

“En esta audiencia se explicaron los alcances y beneficios del proyecto que fue presentado ante la ANI. Se atendieron además las inquietudes de la comunidad y se despejaron las dudas provenientes de los distintos sectores. Existe un reto y es ampliar la infraestructura para atender el creciente número de viajeros que llegan a uno de los destinos turísticos más importantes del país”, aseguró Luis Fernando Andrade, presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura.

La jornada fue liderada por el gerente de proyectos aeroportuarios de la ANI, Carlos Lasprilla; el representante legal del grupo originador del proyecto Ramón Pereira y El Delegado de Aena para Colombia, Eugenio Perez, firma que forma parte de la Estructura Plural conformada para la iniciativa.

En la audiencia hicieron presencia también la Secretaria de Planeación de la Alcaldía Distrital de Cartagena, Luz Elena Paternina Mora; el Secretario de Sistemas Operacionales de la Aerocivil, Geovanni Otalora, así como, concejales de Cartagena, representantes de las comunidades vecinas al aeropuerto, gremios y comunidad aeroportuaria.

El proyecto, que no requiere inversión del Estado, tiene como objeto la estructuración, diseño, construcción, mantenimiento y operación de la ampliación del Aeropuerto y se genera porque la demanda de viajeros ha aumentado en forma importante de acuerdo con los datos de crecimiento registrados para el aeropuerto en los últimos años.

Las obras, que estarían listas a finales de 2020, contemplan la construcción de un Terminal internacional, un nuevo muelle de embarque paralelo al edificio actual, con 5 puentes de



abordaje y ampliación de plataforma para recibir en forma simultanea 15 aeronaves tipo A 320.

Se realizaría también la remodelación del terminal existente en más de 5.000 m2, ampliando de forma sustancial el hall principal y el número de mostradores de facturación hasta un total de 72. La superficie total de la nueva construcción supera los 18.000 m2 para un área final de la terminal, de más de 35.000 m2. Se construirá una calle de rodaje paralela a la pista y un parqueadero en altura.

Durante el 2016 el Aeropuerto de Cartagena movilizó 4.422.105 pasajeros, lo que representó un crecimiento del 12% con respecto a 2015, año en el que se movilizaron 3.959.743. En los meses de enero a marzo de 2017 han transitado 1.445. 636 viajeros.

El Aeropuerto hoy conecta con 7 rutas nacionales y 7 internacionales: San Andrés, Montería, Medellín, Pereira, Cali, Bogotá, Bucaramanga; Nueva York, Fort Lauderdale, Miami, Ciudad de Panamá, Atlanta, Lima y desde el pasado 28 de marzo Ámsterdam. Actualmente operan 11 aerolíneas entre ellas Viva Colombia, Spirit, Latam, Jetblue, Easyfly, Copa Airlines, Avianca, ADA, Delta, Wingo y KLM.

La APP cuenta con socios estratégicos que brindan toda su experiencia y trayectoria. AENA que es el primer operador aeroportuario del mundo por número de pasajeros; Concecol, tiene gran experiencia en el sector de la infraestructura por liderar mega proyectos a nivel nacional; y Terpel, líder en la distribución de combustibles líquidos y gas natural vehicular.

Este proyecto de ampliación logrará atender una demanda estimada de 7,5 millones de pasajeros por año. Cartagena hace parte de las ciudades que exitosamente han desarrollado el aeropuerto dentro de la ciudad, impulsando la generación de empleo, dinamizando los sectores comercial, turístico e inmobiliario en zonas aledañas y facilitando a los viajeros el acceso a la ciudad.



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.
PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • E-mail: prensa@ani.gov.co